Observation n°5

Sujet : [INTERNET] Avis d enquête p **Date :** Mon, 30 Oct 2023 12:00:55 +0100

L'information suivante a été collectée le 30/10/2023 12:00:

Vous êtes: Un particulier

Nom: RAFFA Prénom: Anne Code postal: 83530

Ville: Agay

Sujet: Avis d enquête p

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Je suis contre le projet du nouvel aménagement de la plage d'Agay et plus particulièrement le lot 3. En effet, la partie libre devant l'auberge de la rade ne représentera plus que 3 mètres, sachant que plus de 50% de ces 3 mètres sont des cailloux... L'été la plage est bondée de monde et en la réduisant ce sera pire. Pour moi, ce projet n'est prévu qu'à des fins commerciales (les transats vont être payants devant l'auberge de la rade) au détriment du bien être de toutes celles et ceux qui veulent profiter librement de la plage. Si on laisse faire, bientôt tout le monde pourra s'octroyer une partie de plage.

Observation n°6

Sujet : [INTERNET] Enquete sur l'aménagement de la plage d'Agay

Date: Tue, 31 Oct 2023 09:12:42 +0100

L'information suivante a été collectée le 31/10/2023 09:12:

Vous êtes: Un particulier

Nom: Merien Prénom: Robert Code postal: 83530

Ville: AGAY

Sujet: Enquete sur l'aménagement de la plage d'Agay **Destinataire:** Enquêtes publiques environnementales

Message: Je n'ai aucune remarque à effectuer sur le lot 1. Pour le lot 2, je ne comprends pas pourquoi vous déplacez l'installation des structures qui, actuellement sont installées sur la parcelle BE 340 et partiellement sur la parcelle BE 203. Par contre je suis totalement opposé à l'implantation d'une structure commerciale sur le lot 3. La plage d'Agay n'est déjà pas très grande et en été très chargé. De plus le fait d'installer une plage privée ne profitera que personnes ayant des revenus élevés. Les plages font partis du domaine public et à ce titre accessibles à tout le monde. J'entends par là, pouvoir se poser, installer sa serviette et profiter de la mer. Par contre vous pourriez envisager d'améliorer la qualité de la plage en remplaçant les cailloux et graviers par du sable. Cordialement R MERIEN